



UN BREVE RECORRIDO POR LA ACTUALIDAD SEMANAL DE NUESTRO CENTRO

3/II/2014

DÍA DE LA PAZ

El *Día Escolar de la No Violencia y la Paz* es una jornada educativa de apoyo para una educación no violenta y pacificadora de carácter permanente y que se practica el 30 de enero de cada año, en el aniversario de la muerte del Mahatma Gandhi. Este año en el IES Europa nos hemos fijado en la enorme figura de Nelson Mandela. Los actos realizados fueron los siguientes:

- **Proyección** en el Salón de Actos de un documental sobre la vida de Mandela para los alumnos de ESO. Días 20, 21 y 30 de enero



- **Exposición de murales** realizados por los alumnos en todo el Centro.



- **Acto colectivo en el patio interior** del Instituto con lectura de manifiestos pacifistas, actuación musical (*Imagine* de John Lennon) y suelta de globos blancos.



- **Mandela en la fachada principal.** La gran novedad de este año fue la realización con tizas de un dibujo de Mandela, publicado en la prensa local por su belleza y originalidad.



MARCOS G. F. CAMPEÓN PROVINCIAL

Cierto es que ya no sorprende a nadie, pero no por ello deja de ser noticiable ni meritorio que Marcos García Fierro haya resultado primer clasificado en la *L Edición de la Olimpiada Matemática Española* en el distrito de León. Enhorabuena una vez más a Marcos, estamos convencidos de que este es sólo el primer peldaño y la escalera es muy alta...

BIBLIOTECA PÚBLICA

Los días 28, 29 de enero, 4 y 5 de febrero, nuestros alumnos de 1º de ESO están realizando la tradicional salida a la Biblioteca Pública, donde se les está haciendo entrega de sus carnets de socios.

SAN VALENTÍN EN EL IES EUROPA

Seguro que quieres a alguien, con amor pasional, fraternal, o de amigo. Demuéstraselo mandándole un clavel por solo un euro...



Es por una buena causa, entre todos tenemos que apoyar a los alumnos de 1º de Bachillerato en su viaje a Italia... ¡y es tan bonito recibir una flor!